

Petition für eine sichere Strasse in Merlischachen

an den Bezirksrat Küsnacht und das Tiefbauamt des Kantons Schwyz

Die aktuelle Verkehrssituation an der Luzernerstrasse ist für die Kinder auf dem Weg zur Schule äusserst problematisch. Gefährliche Situationen am Fussgängerstreifen in Merlischachen sind Alltag. Im Zentrum bestehen verschiedene kritische Strassenquerungen, sowie eine insgesamt unübersichtliche und damit gefährliche Verkehrssituation. Diese Situation verletzt das in der Bundesverfassung verbrieftete Recht auf einen sicheren Schulweg.

Tempo 30 wäre das schnellste, günstigste und effektivste Mittel um die Verkehrssicherheit zu erhöhen. **Wir fordern deshalb versuchsweise die sofortige Einführung von Tempo 30 auf der Luzernerstrasse.**

Bis zur Umsetzung des Verkehrsversuchs "Tempo 30" fordern wir zusätzlich sofortige bessere Signalisierung der Luzernerstrasse (z.B. Plakat in beiden Fahrtrichtungen, Geschwindigkeitswarner etc.)



Petition: Die nachfolgend unterzeichneten Personen fordern vom Bezirksrat und dem Tiefbauamt umgehend die Umsetzung aller oben genannten Massnahmen:

Nr.	Name/Vorname	Geburtsdatum (TT.MM.JJJJ)	Wohnadresse	Eigenhändige Unterschrift
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				